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猛烈な暑さが終りました。気象観測一番

の高温でした。9月 8日に襲った台風崩れ

の集中豪雨は 4年前の浸水被害に続き、茂

原市の鶴枝川や大芝の郵便局、村も七井土

で一宮川から溢れた水が床下浸水となり

被害が発生しました。現在進められている

一宮川の改修に続き、長柄町にも新に作る

55 万㎥の貯水池など、一日も早い対策工

事の完成を願っています。今号は長柄町と

一宮町議会の石井としおの傍聴報告です。 

 
―10月 10日要望書を提出― 

議会ネット中継・早急に 
9月 14日に長柄町の議会を傍聴しまし

た。一般質問では「長生村よりも早く議会

ネット中継を始めるべき」との質問をする

議員がいました。私達、長生村議会も長柄

町に負けてはいけません。議会ネット中継

を早く行い、村民に情報提供をすることで

す。現在、「議会ネット中継に反対する議員」 

 

 

 

 

は見当たりません。議員がどんな活動をし

ているのか、正直な姿を村民に知らせるこ

とが必要です。 

特別教室エアコン早急に 
9月 21日には一宮町議会を傍聴しまし

た。執行部の答弁は「一宮町の小中学校で

は特別教室にエアコンを設置しています」

とのことでした。本村でも普通教室に続き、

特別教室にもエアコンを早急に設置すべ

きです。子供達は村の宝です。先生と子供

達の健康維持と勉強に集中できる環境づ

くりが必要です。一宮町ができて、長生村

ができないことはありません。 

茂原市・給食センター浸水 
9月8日の台風崩れの集中豪雨で茂原の

給食センターの地下室が浸水しました。本

村の学校給食センターの建設予定地周辺

は「80㎝未満の浸水地域」です。重ねてセ

ンター建設計画・建設予定地の白紙撤回を

求めます。自校給食であれば分散して作る

ので、一斉に給食中止とはなりません。集

中して作る給食センターはリスクが大き

すぎます。 

 10 月 10 日に小高村長に令和 6 年度の

予算要望を提出しました。給食センター建

設地の白紙撤回やデマンド乗り合いタク

シーなど入れてあります。 
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